

4 EL DÍA

Carnaval de disfraces

## Marcha del orgullo gay hizo bailar al centro de Santiago

SERGIO RODRÍGUEZ

Plumas de todos los colores, pelucas, capas de seda, máscaras de animales, personajes misteriosos, botas de cuero, cadenas, látigos, tenidas de látex y abrazos, muchos abrazos y risas, como si todos se conocieran. Así, en un ambiente absolutamente colorido, se desarrolló ayer en el Paseo Bulnes la cuarta versión de *Gay Parade Chile, Open Mind Fest*, un evento de música electrónica y performances contra la discriminación, organizado por el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual de Chile (Movilh).



PAUL PLAZA

Asistieron más de 15 mil personas y la consigna que se repitió a gritos durante todo el evento fue la promulgación de una ley contra la discriminación y promover la unión civil entre personas del mismo sexo.

“Esta ha sido la mejor respuesta de las cuatro versiones y estamos felices. Además, no es una fiesta cerrada. Aquí también vienen muchas personas y parejas heterosexuales a cantar y bailar por la diversidad de nuestro país”, dijo el presidente del Movilh, Rolando Jiménez.

Por producción no se quedaron. Desde las 15 horas y hasta las 23 hubo bailarines transformistas sobre cubos gigantes, tres escenarios simultáneos y más de 30 DJ de música electrónica.

El calor no espantó a nadie.